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会長挨拶

石井（司）君、土屋君、野中君、宮澤君、山口（辰）君、山梨君、

山本（良）君

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

28/33　　 　84.85%　　　　30/33　　 　90.91%

26/33　　 　78.79%　　　　　　　　  　36名

司会：山本　章君　指揮：久保栄子君

こんにちは、先ずは、ロータ

リー情報からお話しします。

９月21日(火)に名古屋マリオ

ットアソシアホテルにおいて「国

際ロータリー2010-2011年度第

２ゾーン理事指名委員会」が

開催されました。

10月５日　　鈴木政則君入会記念日

幹事 内田憲一君

幹事報告

10月15日の例会は17日に変更となります。

芋煮会

場所　長泉桃沢キャンプ場　

10月22日　例会　米山記念館

 

１．

栗田正司君（三島西ＲＣ）

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

せせらぎ三島ロータリークラブ 検索

　当地区からは、牧田静二パストガバナー(静岡RC)が

出席され、2010-2011年度の第２ゾーン理事に松宮剛

氏(茅ヶ崎湘南RC)が指名されたそうです。ご報告いた

します。

　皆さんご存じでしょうが、日本人お二人のノーベル

化学賞が授与されることが発表されました。尖閣諸島

の中国漁船の船長のうやむやな釈放事件で気が滅入っ

ていたところへ明るいニュースでホッとしました。

　鈴木　章氏と根岸　英一氏

「有機化合物合成におけるパラジュウム触媒クロスカ

ップリング反応」難しいことは、良くわかりませんが

製薬、電子産業に幅広い分野で使われているそうです。

これからもお二人に続く日本人のノーベル賞受賞をき

たいします。

　「はやぶさ」に宇宙物質か

小惑星探査機「はやぶさ」が持ち帰ったカプセル内の

収納容器から、あらたに微粒子１００個程度が見つか

ったそうです。いずれも電子顕微鏡でようやく見える

千分の1ミリほどの粒子だが、成分や形状などから、

大半が地球の物質と断定できず、宇宙の物質の可能性

があるそうです。収納容器から見つかった粒子は、こ

れまでに光学顕微鏡で見つかった約60個があったが、

微小な粒子はさらに増える見通しとなったそうで「多

くを地球外物質を探す分析に回すそうです。

　このニュースも日本人いや人類の夢の実現に一歩近

づいたと期待しますと共に日本人の誇りに思います。



ロータリー世界各地から

ＲＯＴＡＲＹ　ＷＯＲＬＤ

ＲＯＴＡＲＹ　ＮＥＷＳ

１１月１日から１１月５日まで５日間ＧＳＥをせせ

らぎＲＣで受け入れることが決定いたしました。

昼間は各ロータリーでいろいろな施設を見学に連れ

ていきます。

ですから基本的には夕食とお泊めするだけです。

これもまた歓迎会などがあるので毎日ではありません。

会員の皆様是非ともご協力お願いします。

第１５回理事役員会報告

卓話岡　良森君：本日０時より禁煙を始めました。この後、

飲みに行く予定ですが、周りの女性に何かあっても私

のせいではありません。禁断症状です。

大房正治君：議会が9月29日に終了しました。久し振り

のホームグランド出席です。これからも宜しくお願い

致します。

中村　徹君：9月18日、米山梅吉記念館秋季例祭に西原

会長の出席、野中・矢岸地区運営委員のお手伝いご苦

労様でした。

スマイルボックス

８月15日　　新井　香君

９月６日　　宮澤正昭君

会員誕生日

委員長　小林　勝君ロータリー奉仕委員会

委員長　鈴木政則君

卓話

プログラム委員会

人が「当たり前」と感じる基準値レベルを「レベル10」

とした場合、ほんの少しの気配りにより相手からの感

じられ方が違ってきます。そこを「レベル11」とします。

「レベル15」とか「レベル20」にする必要はありません。

それでは、人が持っている当たり前の感覚を例により

感じてください。例えば、あなたが、家電量販店にデジ

タルカメラを買いに行きます。家電量販店で対応して

くれた店員さん。ワイシャツは？

Ａ，クリーニングに出してノリがビシッと決まっている。

Ｂ、どちらかというと少しよれよれ。洗いっぱなし？

多くはＢを連想されます。しかし、皆さんが連想され

た家電量販店は同じ店でないはずで、もちろん店員さ

んも違うし、その店員さんは想像のひとかもしれませ

ん。これが、人間が持っている「当たり前」と感じる基

準値です。それでは、次に、あなたが、この店でデジタ

ルカメラを購入する際、店員の方から説明を受けてい

ます。店員さんは？

Ａ，直立不動でたったまま説明

Ｂ、すこし、砕けて軽い感じで説明

多くの方はＢを連想されます。それではデジタルカメ

ラを購入することを決めました。定員さんは「ありが

とうございます。少しお待ちください。」と言い、バッ

クヤードへ商品を取りに行きます。商品をレジに持っ

ていき、「こちらでお会計下さい。ありがとうございま

した。」と言い、売り場へ戻っていく。これは皆さんの

想定内、つまり基準値の「レベル10」です。

それでは、こんな場合どうでしょう。先程と同じく家

電量販店へデジタルカメラを購入にいきました。Ｙシ

ャツがすこしヨレヨレで、軽く斜に構えて丁寧に商品

の説明。購入を決めレジへ。この先レジの店員さんの

応対、会計で完了。購入した自分は「早く帰って、試し

てみよう！」とか思いエスカレーターに向かいます。

ここまでは、当たり前の基準値ですので、何も感じて

ません。ところが、エスカレーターに乗りこもうとし

た際に「お客様！」と声がして振り返りました。そこに

は、さっき対応してくれたあの店員さんがいます。

「本日はどうもありがとうございました。何かござい

ましたらご連絡ください。それではお気をつけてお帰

り下さい。またのご来店をお待ちしております。」（最

敬礼）どうでしょうか？お客から見たこの店の印象、

満足感、感動は、その瞬間すでに、購入した商品ではな

く、店員さんに変わります。「あの店員さん、俺が会計

をすませるのをこっそり確認していて、帰り際に声を

掛けてくれたのかな？」なんて思ってしまいます。

これがレベル11です。

それでは大阪のリッツカールトン。入口に立っている

ドアマン、

Ａ，服はビシッとしていますか？

Ｂ、すこしヨレヨレですか？

多くの方はＢを連想されます。それではリッツカール

トンに行ったことがありますか？私もＢを連想しま

したが、もちろん行ったこともありませんし、ドアマ

ンがいるかも知りません。しかし、リッツカールトン

と言う名前から勝手に連想した基準値レベル10なの

です。

山口雅弘君レベル１１

8月、カナダの43歳のロータリアンが、北米の五大湖の一

つであるオンタリオ湖を泳いで横断することに挑戦し、

ポリオ撲滅に向けておよそ15万米ドルの募金を集めまし

た。 

シア・コンベリーさんは、カナダ、オンタリオ州のダンバ

ス・ロータリー・クラブの会員で、8月7日に、湖の半ばまで

たどり着いたところで悪天候に遭い、横断を断念しまし

た。「Swim to End Polio（ポリオ撲滅のための遠泳）」と名

づけたこのチャレンジで、コンベリーさんはロータリー

の2億ドルのチャレンジに44,000米ドルの募金を集め、こ

れに触発されたカナダ各地のクラブから、さらに募金が

寄せられました。 

第7070地区ロータリー財団委員長であるウイリアム・パ

チェットさんによると、9月初めの時点で、カナダ各地の

クラブから15万ドル近い募金が寄せられているというこ

とです。 

このイベントの前後を通じて、新聞、雑誌、放送メディア

はコンベリーさんのチャレンジを大々的に報道しました。 

「目指していたのは、ポリオ問題の認識向上でしたが、そ

の効果があったと思います」とコンベリーさんは言います。 

ＲＯＴＡＲＹ　ＮＥＷＳ

～ポリオ撲滅を目指して

               オンタリオ湖横断に挑戦～

それではもう少し連想してみましょう。子供に大人気

の、その名もずばり「駿足」というスニーカーがありま

す。この靴を履くと足が速くなるということで、特に

運動会前は、爆発的に売れる商品です。子供にせがま

れ駿足を買いに商店街に行きました。靴屋さんでお店

の叔母さんに「駿足の22センチ、赤ありますか？」と尋

ねるとおもむろに探しましたがどうやらない様子です。

「ちょっとまって」と言うと裏へ行き電話をし始めま

した。「なんだよ。問屋に問い合わせかよ。1週間後に入

荷とか言うのだろ！そんな時間ないんだよ。あさって

運動会なんだから。もういいよ、他の店に行くから」な

どど、考えながら叔母さんが電話を切るのを待ってい

ました。やがて叔母さんが戻ってきて言いました「ち

ょっと付いてきて」言うとおり、店を出て叔母さんの

後をついてしばらく行くと、他の靴屋さんに入りまし

た。「ここにあなたの探している靴あるから」そう言う

と叔母さんは店に戻って行きました。「・・・・・あの電話

は、問屋にではなく、この店にかけてくれていたんだ。」

この靴屋の叔母さん。商売は成功ですか？失敗ですか？

以後、このお客さんはずっとこの店で、靴を買い続け

ています。特に「駿足」は靴底のヘリが早いので、子供

が小学校卒業するまでに10足以上購入したそうです。

先日久しぶりに三島のショットバーへ行きました。実

はその店は4・5回目くらいで決して常連とはいえませ

ん。しかも前回行ってからどれくらい経過したでしょ

うか？と考えるくらい前。私は友人とカウンターに座

りました。するとマスターが笑顔でこう言いました。「山

口さん、いらっしゃいませ。沼津からお越しいただき

ありがとうございます。」感動です。私が受けたのはレ

ベル100位の衝撃でした。感動から紹介が生まれる。ま

さしくその通り。事あるごとにこの話をし、私は、店の

宣伝マンを喜んでやっております。

レベル11を維持するには

１、�理念を持つ　２、�一貫し継続する

３、�相手と共有する

この３つが　大切です。

保険の仕事は試せない。

損保－補償が適切かどうか？一度事故して見てくだ

さい。生保－保険金額が適切かどうか？残された家族

が大丈夫かどうか？試しに死んでください。とは言え

ません。見えない補償を提案するうえで大切なことは

プランナーやスタッフのレベル１１の意思ではない

でしょうか？

会員増強を図る今。ＲＣについて、一般の人はどんな

基準値　レベル１０を持っているか、尋ねてみるのも

よいのでは？

※紙面の都合でスマイルは次号に掲載します
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